



L'Intégration de l'intelligence artificielle dans les universités marocaines : Plans et Actions

L'Intégration de l'intelligence artificielle dans les universités marocaines : Plans et Actions L'intelligence artificielle (IA) devient de plus en plus incontournable dans tous les secteurs, révolutionnant nos modes de vie. Face à cette évolution cruciale, l'université marocaine s'engage à ne pas rester en marge de ces avancées technologiques. Le ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique et de l'Innovation, Abdellatif Miraoui, a présenté devant le Parlement les mesures prises pour s'aligner sur les enjeux de cette technologie émergente. Comment les universités marocaines prévoient-elles d'intégrer l'intelligence artificielle dans leurs programmes, de développer de nouvelles filières et d'investir dans la recherche scientifique associée à l'IA ? L'intervention du ministre devant le Groupe de travail thématique temporaire sur l'intelligence artificielle a permis de faire le point sur la situation actuelle et les projets futurs. D'emblée, M. Miraoui a souligné que l'IA est l'une des priorités du Plan national d'accélération de la transformation de l'écosystème de l'enseignement supérieur, de la recherche scientifique et de l'innovation (Pacte Esri 2030). Les objectifs visés d'ici 2030 consistent à renforcer les compétences numériques des étudiants, à introduire de nouvelles formations en IA, à encourager la recherche scientifique dans ce domaine et à promouvoir les partenariats entre les universités et les institutions oeuvrant dans le domaine de l'IA. Le 25/03/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani www.darinfiame.com www.cans-akkanaitsidi.net www.chez-lahcen-maroc.com